

党市議会議員 中村あさと



10月8日(火) 公営企業会計決算の審査が行われ、日本共産党議員団から私と森下議員が審査に臨みました。

審査の結果、日本共産党は、決算認定に反対しました。以下、討論の一部を抜粋しご報告します。

【有収率向上対策について】当該年度は、毎年計画的に上げるとしている有収率が0.4%下がっており、その原因は新しい都市計画道路の随伴工事に関わる新設に予算が大きく投じられた事から。との事である。有収率向上対策はかねてより本市に重要課題であり、

有収率や職員の残業時間に異議あり

和歌山県議会議員による海外視察の報告書がA4用紙1枚だけであるなど、ずさんな報告のあり方が今年2月に報道された問題で6月議会に引き続き議論された。9月26日に結論が出された改善策は、視察参加者の代表が一般質問で報告するだけで良しとされた。この結論に対して、「一般質問を義務づけるやり方は他に聞いたことがない。改善とは言えない」などと各方面から厳しい批判を浴びている。日本共産党がこれまで主張

和歌山県議会議員による海外視察の報告書がA4用紙1枚だけであるなど、ずさんな報告のあり方が今年2月に報道された問題で6月議会に引き続き議論された。9月26日に結論が出された改善策は、視察参加者の代表が一般質問で報告するだけで良しとされた。この結論に対して、「一般質問を義務づけるやり方は他に聞いたことがない。改善とは言えない」などと各方面から厳しい批判を浴びている。日本共産党がこれまで主張



Relay Talk



前号で県議会がカジノ推進決議を自公など多数で可決し反対は共産党など6人だったことを掲載。昨年末に共産党参院議員の大門実紀史氏が「カジノミクス」という四六版の書籍(新日本出版社刊235ページ)を発行されました。巻頭言の「はじめに」を今一度読み、改めて安倍晋三という人物の未来観に恐怖を覚えました。

一九八〇年代の後半、世界的な金融の自由化とリスクの高い金融商品が作られ、イチかバチかのマネーゲームの世界に変質し08年にはリーマンショックと言う世界的な金融危機が起こり、日本でも大規模な「派遣切り」や格差と貧困が広がりました。一握りの大投資家や胴元だけが太り続ける賭博の世界です。

安部政権の経済政策として二〇一八年七月自公維で「カジノ法」を強行。特に日

大門参院議員著「カジノミクス」 アベ政権の恐るべき闇を示唆

本の高齢者の資産をアメリカのカジノ企業に差し出す究極の売国法であり、国家をあげて賭博にのめりこむものです。賭博の目的は株価の引き上げとアメリカの要求に応えることで、そのために一つは日本銀行のマネーを使った賭博です。「異次元の金融緩和」とかで日銀を意のままに「アベ銀行」にし安部政権のサイフ代わりです。大企業や大株主、外国人投資家は大量の資金が日銀は大量の国債(金銭上の債務)と株をかかえ込みます。もう一つは私たちの老後の資金である年金積立金を元手にした賭博です。アメリカの国債や株価をささえるために売国のマネーゲームです。まさにカジノミクスです。年金2千万円不足で大騒ぎのとき共産党は「マクロ経済スライド」をやめて年金積立金の活用を提案すると、アベ氏は「馬鹿な案」と一蹴。国民の積立金をパクする人とどちらが馬鹿でしょうか!(編集室)



街頭演説する右から奥村・坂口です。1月の党大会に向けていま読者と党員数を大きくしたいので全力で頑張っています。よろしくお願ひします。

公営企業 会計決算

県議会議員 おくむら のりこの
しんぶん 赤旗 読者ニュース
2019年10月13日第376号
——奥村のり子生活相談所——
〒640-8212 和歌山市杉ノ馬場1-11
☎&FAX 073-427-7121
Eメール w:jcpken@naxnet.or.jp

してきた、①海外視察計画書の第三者委員会による審査と意見聴取、②参加者全員の報告書作成とネット公開、③海外視察・議員派遣に限らず、視察については基本的に報告書を公開などの改善策は全て見送られた。岸本議長はマスコミに対し「各党派から報告書の公開という意見は出なかった」などと答え、新聞・テレビ・ネットで報道された。この発言内容の確認で「意見がなかったということではなく議論にならなかったというところである」と謝っていたいただきました。引き続き県民に開かれた議会になるようにがんばってまいります。(奥村のり子)

のり子の週間日誌 (主なもの)

10月11日	福祉環境委員会視察 市政報告会
12日	市駅まちなか まちぐるみミュージアム
13日	IR学習会 日韓問題学習会
14日	県政市政報告会(河西地域) 県赤旗囲碁将棋大会あいさつ
15日	会議
16日	会議 懇談会
17日	市駅前生活相談 河西バスツアー 視力障害者の生活を守る会県交渉 市民連合わかやまと懇談

県議の海外視察のずさん報告 共産党主張の存在も認める